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ABSTRAKSI 
 

Hartuti, Dwika Meilani. 2024. Analisis Situs www.lingohut.com sebagai Sumber 

Belajar Kosakata Bahasa Jerman Tingkat A1 CEFR. Skripsi Program Studi 

Pendidikan Bahasa Jerman, Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra, Universitas 

Pendidikan Indonesia. 

 

Penguasaan kosakata merupakan fondasi esensial dalam keterampilan berbahasa, maka 

dari itu mempelajari dan memahami kosakata menjadi kunci utama dalam menguasai 

bahasa Jerman. Untuk mencapai penguasaan kosakata yang efektif, diperlukan sumber 

belajar yang tepat. Oleh karena itu, situs www.lingohut.com dipilih untuk diteliti. Situs 

www.lingohut.com merupakan salah satu sumber belajar daring. Terdapat beragam tema 

kosakata dan fitur-fitur interaktif. Tujuan dari penelitian tersebut adalah untuk mengetahui 

penyajian kosakata bahasa Jerman dalam situs www.lingohut.com, kesesuaian materi buku 

Netzwerk Neu A1 dan tingkat A1 Common European Framework of Reference for 

Languages (CEFR), serta kesesuaian situs dengan kriteria materi ajar online dalam 

Kriterienkatalog für Internet-Lernmaterial Deutsch als Fremdsprache. Metode yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif analisis. Hasil penelitian menunjukkan 

bahwa terdapat 67 materi kosakata dalam situs www.lingohut.com sesuai dengan materi 

kosakata pada buku Netzwerk Neu A1, 76 dengan kosakata A1 CEFR, dan 26 kriteria 

materi ajar online berdasarkan Kriterienkatalog für Internet-Lernmaterial Deutsch als 

Fremdsprache. Pemelajar bahasa Jerman khususnya tingkat pemula dapat menggunakan 

situs ini untuk mempelajari kosakata tingkat A1 CEFR. 

 

Kata kunci: Common European Framework of Reference for Languages (CEFR), 

kosakata, Netzwerk Neu A1, situs www.lingohut.com, sumber belajar. 
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KURZFASSUNG 
 

Hartuti, Dwika Meilani. 2024. Analyse von www.lingohut.com als Lernressource für auf 

der Stufe CEFR A1. Eine Abschlussarbeit an der Deutschabteilung, Pädagogische 

Fakultät für Sprachen und Literatur. Pädagogische Universität Indonesien. 

 

Die Beherrschung des Wortschatzes ist eine wesentliche Grundlage für die 

Sprachkompetenz; daher ist das Erlernen und Verstehen von Vokabeln der wichtigste 

Schlüssel zur Beherrschung der deutschen Sprache. Um einen effektiven Wortschatzerwerb 

zu erreichen, werden geeignete Lernressourcen benötigt. Daher wurde die Website 

www.lingohut.com für die Untersuchung ausgewählt. Die Website www.lingohut.com ist 

eine der Online-Lernressourcen. Sie bietet verschiedene Vokabelnthemen und interaktive 

Funktionen. Ziel der Studie ist es, die Präsentation des deutschen Wortschatzes auf der 

Website www.lingohut.com, die Eignung des Buchmaterials des Netzwerks Neu A1 und des 

Niveaus A1 des Common European Framework of Reference for Languages (CEFR) 
sowie die Eignung der Website mit den Kriterien für Online-Lernmaterialien im 

Kriterienkatalog für Internet-Lernmaterial Deutsch als Fremdsprache zu ermitteln. Die in 

dieser Untersuchung verwendete Methode ist die deskriptive Analyse. Die Ergebnisse 

zeigen, dass auf der Website www.lingohut.com 67 Vokabeln in Übereinstimmung mit den 

Vokabeln im Buch Netzwerk Neu A1, 76 Vokabeln in Übereinstimmung mit dem GERS-

Wortschatz A1 und 26 Kriterien für Online-Lehrmaterialien auf der Grundlage des 

Kriterienkatalogs für Internet-Lernmaterial Deutsch als Fremdsprache vorhanden sind.. 

Deutschlerner, insbesondere Anfänger, können diese Seite nutzen, um Vokabeln auf A1 

CEFR-Niveau zu lernen. 

  

Schlüsselwörter: Common European Framework of Reference for Languages 

(CEFR), lernressourcen, Netzwerk Neu A1, website www.lingohut.com, wortschatz. 
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ABSTRACT 

 

Hartuti, Dwika Meilani. 2024. Analysis of www.lingohut.com as a CEFR A1 Level 

German Vocabulary Learning Resource. A thesis at the German Department, Faculty of 

Language and Literature Education, Indonesian University of Education. 

 

Vocabulary mastery is an essential foundation in language skills, therefore learning and 

understanding vocabulary is the main key in mastering German. To achieve effective 

vocabulary mastery, the right learning resources are needed. Therefore, the website 

www.lingohut.com was chosen for this research. The website www.lingohut.com is one of 

the online learning resources. There are various vocabulary themes and interactive 

features. The purpose of the study was to determine the presentation of German vocabulary 

on the site www.lingohut.com, the suitability of the Netzwerk Neu A1 book material and the 

A1 level of the Common European Framework of Reference for Languages (CEFR), as well 

as the suitability of the site with the criteria for online teaching materials in 

Kriterienkatalog für Internet-Lernmaterial Deutsch als Fremdsprache. The method used in 

this research is descriptive analysis. The results showed that there are 67 vocabulary 

materials on the website www.lingohut.com in accordance with the vocabulary materials 

in the Netzwerk Neu A1 book, 76 with A1 CEFR vocabulary, and 26 criteria for online 

teaching materials based on Kriterienkatalog für Internet-Lernmaterial Deutsch als 

Fremdsprache. German language learners, especially beginners, can use this site to learn 

A1 CEFR level vocabulary. 

 

Keywords: Common European Framework of Reference for Languages (CEFR), 

Learning Resource, Netzwerk Neu A1, site www.lingohut.com, vocabulary. 
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